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VERBALE n°301 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 7 marzo  2022 

ad ore 20,00 presso la sede amministrativa in Aldeno via del Perer nr 16, con il seguente 

ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale precedente; 

2. Richiesta di conversione dell’impianto irriguo da parte del Sig. Beozzo Andrea di Aldeno 

sulle pp.ff. 276/2 e 276/10 in C.C. di Aldeno località Torricella; 

3. richiesta allacciamento all’impianto di Nomi Gianfranco Zolin; 

4. richiesta allacciamento all’impianto di Nomi Stedile Michaela e Cristina e Flavia Delaiti; 

5. ipotesi progetto presa Arione; 

6. ipotesi stima irrigua e servizio antibrina; 

7. comunicazioni del Presidente; 

6. Varie ed eventuali 

Dopo che il segretario ha verificato il Green Pass a tutti i presenti in sala con l’App Covid-

Check, ad ore 20,00 il Presidente Gastone Dallago, constatata e fatta constatare la validità 

della riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Baldo Gianni, 

Beozzo Paolo, Coser Luciano, Gazza Davide e Gottardi Stefano. Assistono il Revisore Sig. 

Baldo Nicola. 

ad 1 letto, integrato con intervento del Presidente della riunione precedente e approvato 

il verbale nr 300 ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione. 

ad 2  Il Consiglio analizza la richiesta del Sig. Beozzo Andrea residente in Aldeno (TN) via 

Florida, 42 per l’allaccio alla distribuzione a goccia del proprio fondo già inserito 

nell’impianto irriguo consorziale, identificato dalle pp.ff. 276/2 2 276/10 site nel CC di 

Aldeno in località Torricella e di complessivi 1.773 mq. 

Il Consiglio approva la richiesta ad unanimità, con le seguenti prescrizioni: 

✓ I lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del richiedente 

ed in accordo con l’acquaiolo Sig. Beozzo Patrizio (tel. 338 4778264) con il quale 

concorderà i tempi e le modalità di allacciamento. 

✓ L’eventuale rimozione degli irrigatori esistenti non dovrà danneggiare i fondi limitrofi, 

lasciando porzioni di superficie non coperte dall’irrigazione. 

✓ Qualora lo spostamento degli irrigatori lasciasse, ai proprietari confinanti porzioni 

scoperte, è fatto obbligo di dotare di irrigazione i suddetti fondi utilizzando irrigatori a 

settore o altro in accordo con il proprietario del fondo stesso ed il Consorzio. 
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✓ Le particelle fondiarie in questione saranno assoggettate a contribuzione pari alle spese 

di manutenzione e gestione stabilite annualmente dal Consiglio dei Delegati. 

✓ L’utilizzo dell’acqua anche con il sistema a goccia sarà vincolato ai turni stabiliti dal 

Consorzio stesso. 

ad 3 e 4   Si presentano le richieste di nuovo allacciamento all’impianto irriguo di Nomi da 

parte dei signori Zolin Gianfranco (256mq) e Flavia Delaiti con Stedile Michaela e Cristina 

(3.496mq). Considerato che dal 2019 esiste una precedente richiesta da parte della Sig.ra 

Battistotti Annamaria (3.425mq) si incarica il delegato Battistotti Enzo di verificare ulteriori 

possibilità di espansione. Il punto viene quindi rinviato in attesa di chiarimenti. 

ad 5 Il presidente riferisce che in seguito ad interessamento presso gli uffici P.A.T. ha 

verificato l’impossibilità di finanziamento del potenziamento della strada di accesso alla 

presa Arione nella valle degli Inferni. 

ad 6 Il Presidente espone le seguenti valutazioni sul punto all’ordine del giorno. 

Servizio antibrina: il servizio si basa anche sulle informazioni meteo di allerta e 

attualmente CMF non aderisce a nessun servizio. La proposta è aderire per il costo/annuo 

di euro 79,30 euro al servizio della FEM per le capannine di Aldeno, Romagnano e Nomi. 

L’allerta arriverà sul cellulare dell’acquaiolo; la proposta viene approvata all’unanimità. 

Analisi dati irrigui: il Presidente propone al Consiglio di valutare la proposta di studiare 

l’andamento del comportamento dell’acqua disponibile alle piante coltivate in zona, melo e 

vite in particolare. Dopo alcune valutazioni il Consiglio incarica il Presidente di proseguire 

l’attività come ipotizzata e procedere al progetto che verrà presentato nella forma definitiva 

al consiglio in una prossima seduta. Analisi turno irriguo a pioggia: il Presidente espone 

una valutazione sulla lunghezza del turno dell’irrigazione a pioggia attualmente di 6 ore su 

4 turni giornalieri con l’apporto di circa 24-27 mm/turno e la necessità di razionalizzare 

meglio l’acqua. Prima di proporre una modifica del turno agli associati è opportuno reperire 

ulteriori informazioni sui dati irrigui e intanto viene proposto ai delegati su base volontaria 

di ridurre i turni irrigui del 50% e alla raccolta si valuteranno le eventuali differenze sulla 

produzione.   

ad 7 Il Presidente, preso atto delle posizioni e dei comportamenti interni al Consiglio, 

Collegio dei Revisori dei Conti e dei dipendenti, richiama gli amministratori e le maestranze 

al corretto rispetto delle persone e dei ruoli istituzionali. 

ad 8 Il presidente aggiorna il Consiglio su: 

✓ motore Sacchetti: la riparazione è stata terminata ed è già arrivata la fattura da 

parte dell’officina. Il vicepresidente Paolo Beozzo informa i presenti sulla possibilità che 
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la linea elettrica, necessaria per un’eventuale dotazione di pompa sommersa per il 

pozzo in questione, passi a qualche decina di metri dalla zona interessata; 

✓ autorizzati uso antibrina: entro il 28 febbraio, come anticipato in assemblea, è stata 

pubblicata sugli albi comunali la lista degli aventi diritto all’uso antibrina per il 2022, 

per il 2023 si ritiene opportuno anticipare di 15 gg il contratto dell’acquaiolo per 

rispettare i tempi determinati sulla prenotazione dell’antibrina; 

✓ pozzo Comune: viene aggiornato il Consiglio sulla situazione nuovo pozzo del 

Comune di Aldeno. 

Alle ore 21,40 esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Emiliano Beozzo   Dallago Gastone 
 

 

 


